

12.06.2007 - 15:00 Uhr

Interpharma - Invitation Conférence de presse: Les médecines complémentaires relèvent-elles de l'assurance de base ?

Bâle (ots) -

Présentation du Moniteur de la santé 2007 de l'Institut GfS avec Claude Longchamp et Bianca Rousselot, gfs.bern

En Suisse, les médecines complémentaires relèvent de la santé publique. Mais relèvent-elles également de l'assurance de base ? Cette question est très sensible. C'est pourquoi gfs Berne a spécialement recueilli, pour le Moniteur de la santé 2007, les opinions des citoyens suisses sur l'initiative "Oui aux médecines complémentaires".

Cependant, l'état actuel de l'opinion à propos de cette initiative n'est que l'un des thèmes sur lesquels 1200 citoyens de toutes les régions du pays ont été interrogés pour l'édition de cette année du Moniteur de la santé, la onzième depuis 1997. Comment les citoyens réagissent-ils, par exemple, aux discussions sur les coûts et les primes qui dominent le débat politique ? Qu'en est-il des conflits entre les interventions gouvernementales et la concurrence qui règne dans le secteur de la santé publique ? Les demandes de diminution des prestations ont-elles une chance d'aboutir ?

Dans le Moniteur de la santé 2007, Claude Longchamp, directeur de gfs.bern, a recueilli les opinions des citoyens sur les exigences des politiques. Lui et Bianca Rousselot, cheffe de projet, présenteront les principes fondamentaux auxquels sont attachés les citoyennes et citoyens helvétiques en ce qui concerne la santé ainsi que les dernières évolutions en la matière.

Nous avons le plaisir de vous inviter à la présentation des résultats de cette enquête sur un sujet d'actualité le vendredi 22 juin, 10 heures, à l'hôtel Bellevue-Palace, Berne

Vous trouverez ci-joint un programme détaillé et un talon-réponse. Nous nous réjouissons par avance de votre venue et nous vous prions de bien vouloir vous inscrire ou d'annuler votre inscription avant le 20 juin 2007.

Programme

Présentation du Moniteur de la santé 2007 de GfS avec Claude Longchamp, gfs.bern

Les médecines complémentaires relèvent-elles de l'assurance de base ?

Vendredi 22 juin 2007, 10 h 00
Hôtel Bellevue-Palace, Berne

À partir de 9 h 45 Café et croissants

10 h 00 Accueil par Thomas B. Cueni,
Secrétaire général d'Interpharma

Présentation du Moniteur de la Santé 2007 de GfS
Claude Longchamp, gfs.bern
Bianca Rousselot, gfs.bern

Questions / débat

11 h 15 env. Fin de la conférence de presse

À l'issue de la présentation, les auteurs de l'étude se tiendront

avec plaisir à votre disposition pour des interviews ou pour répondre à des questions complémentaires.

Contact:

Thomas Cueni
Tél.: +41/61/264'34'00

.....

Talon-réponse pour l'ots.service-d'invitations

Présentation du Moniteur de la santé 2007 du GfS
Vendredi 22 juin 2007, 10 h 00 Hôtel Bellevue-Palace, Berne

Je participerai à la conférence de presse.

Je ne pourrai pas participer. Veuillez me faire parvenir

la documentation.

Ce thème ne m'intéresse pas.

Nom / Prénom:

Média:

Rue:

NPA/ localité:

Tél.:

Fax:

E-mail:

Veillez faxer ce talon au 061 264 34 01 avant le mercredi 20 juin 2007 ou l'envoyer par courrier électronique à :
patricia.wipfli@interpharma.ch

.....

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100535978> abgerufen werden.